



**COMPTE-RENDU DE
LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR
DU 19 MAI 2021**
Foyer ALB - 20h00

	<u>PRESENTS</u>	<u>ABSENTS</u>		<u>PRESENTS</u>	<u>ABSENTS</u>		<u>PRESENTS</u>	<u>ABSENTS</u>
BARBOT Fabrice			CHOPIN Delphine			LE BOLAY Nathalie		
BIENVENU Thibaut			CORMIER Patrick	X		LEROY Paul	x	
BROGOWSKI Leszek	X		FOULOU Gérard			RESLOU Nicolas		
CAPURON Jean-François			GODET Jean-François			ROUAULT Jean-Philippe	x	
CATELAIN Yann	X		GUERIN Frédéric	X		CATELAIN Marie		
CATY Stéphane	X		HAMON Florent			TRICHOT Christophe		
CHAMPION Anne			HELLEISEN Donatien			LEMASSON Tamara	x	
GAUDUCHON Alexandre	X		EBERLE Anne	X				

ORGANISATION

- encadrements pour la saison 2022-2023. Nouveau créneau le jeudi 18 à 22h à partir de septembre donc 2 créneaux à répartir en fonction des âges de jeunes
- Patrick Paul, Fred, Yann OK ok pour poursuivre l'encadrement
Florent à confirmer pour l'année prochaine ? Tamara ? Nicolas ? Christophe ? => Anne s'occupe d'envoyer un mail pour demander dispos l'année prochaine
- Change de mur Mordelles / proposition de Jeff : Bonne idée ! Jeff s'en occupe pour définir modalités/horaires ... (cyrille.chicoine@gmail.com : adresse mail du président)

MATERIEL

Présentation projet salle de bloc (dans la salle de rangement du chariot) par Patrick. Projet date de 2028 pour un coût d'environ 20 000 euros. Patrick envoie le projet à Paul qui évoque le sujet avec la mairie demain (RDV prévu).

Achat de longues pour remplacer les longues faites maison => prendre longe avec 2 bras : un court, un long + mousquetons automatiques. Longe à 58 euros environ tout compris. A intégrer dans la commande de matériel de décembre.

Achat de matériel pour les ouvertures (demande à la mairie) : négo avec la mairie pour se mettre en règle pour le matériel (RIG ...baudriers de travail en hauteur et ASAP de Petzl). Se couvrir si jamais accident. Demande de 5 équipements.

Il reste des TOPOS à vendre (escalades en Haute Bretagne) . S'adresser à Stéphane

PLANNING

Pour le 2 juillet, finaliser demande de manifestation (avec plateau et sans matériel)
Annuler séances vendredi 27 et samedi 28 mai , maintien du dimanche 29 mai (Nicolas)
(séance enfants => prévenir les enfants + Dernière séance enfants 04 juin + Sortie SNE (sortie naturel extérieur) le 11 juin (sortie extérieure à Saulges ou Nantes si mauvais temps)
Besoins 6 à 8 personnes pour encadrer => s'inscrire sur le site du Comité territorial

- réservation du bus par Paul

Planning encadrement : Patrick ouvre salle mardis et vendredis en juin , Paul ouvre les mercredis , Yann sur les vendredis ...=> Demander à Anne d'organiser le planning encadrement de juin (mur et sorties extérieures)

Forum rentrée : 3 septembre

COMPETITIONS

LE 15 mai : voir résultats sur le lien <https://www.heidiescalade.fr/index.php>
Sinon pour le 1er Mai à Loudéac, Noémie arrivée 4 ième .
Pour les prochaines compétitions, il y a le Championnat Régional U12, U14 à Morlaix le 11 Juin (Noémie souhaite s'inscrire)

DIVERS

Paul a un rendez-vous avec le responsable Vie associative le 20 mai : ci-dessous les différents sujets à aborder

- Éclairage du local
- Tableau d'affichage
- Convention de mise à disposition du mur (arrêt dec 2021)

Le mur

- Le mur est très utilisé, notamment par les scolaires
- Convention à mettre à jour
- Rapport d'inspection
- Nouvelles prises
- usure des anciens jeux => question de sécurité mais aussi elles ne sont plus utilisables
- attractivité du mur => nouvelles géométries, nouveaux matériaux
- on fait durer les jeux de prise : démontage + nettoyage
- ouvertures pendant les vacances scolaires
- formation des ouvreurs
- Matériel pour les ouvertures

PROCHAINE REUNION : JEUDI 16 JUIN 2022 A 20H